

Date :

التاريخ : 27 أغسطس 2025

Mr. Hamed Ahmed Ali  
Chief Executive Officer  
Dubai Financial Market

السيد/ حامد أحمد علي المحترم،،،  
الرئيس التنفيذي  
سوق دبي المالي

Greetings ,,

تحية طيبة وبعد ،،

**Subject: Commenting on unusual trading activity  
in the company's shares**

**الموضوع : التعقيب على نشاط التداول غير  
الإعتيادي على سهم الشركة**

With reference to the email sent to our company by the Kuwait Stock Exchange Company (Boursa Kuwait) on 27/08/2025 regarding a request for comment on the presence of unusual trading activity in trading in the shares of the International Financial Advisors Holding Company on 27/08/2025, and in accordance with Article No. (5-4) of Module Ten ( Discloser and Transparency) of the Executive Bylaw No.(7) of 2010 and it's the Capital Markets Authority and regulating securities activities.

بالإشارة إلى البريد الإلكتروني الوارد إلى شركتنا من قبل شركة بورصة الكويت بتاريخ 2025/08/27 بشأن طلب التعقيب على وجود نشاط تداول غير اعتيادي في التداول على سهم شركة الاستشارات المالية الدولية القابضة بتاريخ 2025/08/27 ، ووفقاً للمادة (4-5) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما .

We would like to inform you that there are no developments that are causing such referred activity.

نود إفادتكم بأنه لا يوجد أي تطورات حاصلة تتسبب في هذا النشاط المشار إليه .

Regards ,

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ،،،



صالح صالح السلمي  
رئيس مجلس الإدارة

Saleh Saleh Al-Selmi

International Financial Advisors Holding K.P.S.C  
(CR 20377 - Capital KD 54,253,400.400)

Chairman

شركة الاستشارات المالية الدولية القابضة ش.م.ك.ع.  
(سجل تجاري رقم 20377 - رأس المال 54,253,400.400 د.ك.)  
دروازة العبدالرزاق - مبنى سوق الكويت - مدخل أ - الدور الثامن - ص.ب: 4694 الصفاة، 13047 الكويت - هاتف: 1 8444 32 (+965) - فاكس: 22 456 631 (+965)